

Rapport de course du dimanche 4 mars 2024

Course prévue : RotzerTotz -->modifiée par rapport à la météo

La météo m'a donné quelques tortures cérébrales durant les 3 jours précédents la course. Au départ il annonçait de grosses précipitations de neige et ensuite une arrivée massive de vent S-SE, belle tempête de foehn en vue !

La course initiale sera abandonnée mais il reste à trouver une idée. Finalement mon choix se fait sur le Col des Chamois au départ du lieu dit : Cergnement, après Gryon direction Solalex.

Nous sommes 9 membres prêts à sortir nos skis malgré, on le sait bien, un temps perturbé en vue.

Départ à 7h30 des Moulins pour 1h10 de trajet, cela nous rassure de ne pas trop faire de route si jamais tout tombe à l'eau...plutôt au vent !

Première impression qui nous met directement dans l'ambiance, en ouvrant la portière de la voiture, je me prends une jolie secouée d'Éole.

Quelques centaines de mètres à pieds et nous chaussons nos skis, quelques chaussages et déchaussages répétitifs nous permet d'atteindre Solalex. Déjà 3,5 km effectués toujours accompagner par le vent qui s'engouffre dans ce vallon.



Petit point pour la suite et nous continuons direction le refuge Giacomini, le vent ne lâche pas mais comme nous sommes en route autant en profiter !



Au niveau d'Anzeindaz, nous prenons la décision, après observation en vue du col des Chamois, que cela ne sert pas à grand-chose d'essayer d'y aller. Le Col d'Essert était une option mais dans ces conditions cela devient assez clair d'abandonner cette option.

Nous prenons l'option d'aller au moins jusqu'au Pas de Cheville, en me gardant bien de mettre 2 gars devant pour nous couper un peu le vent et avoir l'impression d'avancer à peu près correctement sans être en apnée vu la force du foehn.



Ce sera le point de retour pour entamer la descente vers notre point de départ, quelques jolis virages tout de même et surtout la recherche d'un endroit abrité pour casser la croûte, ce qui sera trouvé, bien plus bas à l'abri des mélèzes et des pins.

La suite du retour se fera avec les conditions du jour mais avec les skis au pieds, mis à part quelques centaines de mètres sur la route, belle performance :-)

Petite pause bien méritée et toujours appréciée, à Gryon, pour partager un verre et quelques douceurs pour certains.



Finalement nous aurons fait quand même 15,5 km pour 820m de +dénivelé et une sortie qui n'était pas gagnée. Le Roter Totz sera fera dès que la météo et mes congés seront alignés, avec plaisir !

Merci à tous pour votre bonne humeur :

Fanny Manoury, Grégory Schittli, Jean-Michel Chapalay, Xavier Ecoffey, Marianne Pernet, Sylvie Tschabold, Valérie Rossier, Valérie Isoz et votre CDC du jour, Marie-Pierre Chappalley